
 

Herrn Bezirksbürgermeister  
Josef Wirges  
Im Hause 

Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker 
Rathaus 

50667 Köln 

 Eingang beim Bezirksbürgermeister: 12.04.2016 

AN/0669/2016 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) 18.04.2016, TOP 7.8 

Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) 06.06.2016, TOP 6.3 

Anfrage zur aktuellen Marktplanung Neptunplatz 
 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN in der BV Ehrenfeld stellt folgende Anfrage 
zur Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld am 18. April 2016: 
 
Wir begrüßen sehr, dass das Marktamt eine Verbesserung des Wochenmarktes auf 
dem Neptunplatz anstrebt. Aus Sicht des Marktamtes könnten nun schon nach den 
Sommerferien 2016 geänderte Marktzeiten und eine Öffnung für gastronomische 
Angebote erfolgen. 
 
Daher fragen wir an: 
 
1. Welche Gründe führen zur Verlängerung der Öffnungszeiten um jeweils 2 Stunden 
(von 7-15h statt nur 7-13 Uhr sowie 12- 19h statt nur 16-21h wie z. B. für den Food 
Market Rudolfplatz) und auf welchen Märkten wurden diese Öffnungszeiten schon 
erfolgreich umgesetzt? 
 
2. Welche Rückmeldung gibt es von den bisherigen Markthändlern zur Pflicht zur 
Offenhaltung des Wochenmarkts bis 15h, und werden die bisherigen Händler auch 
die längere Öffnungszeit bis 19h nutzen? 
 
3. Wer ist beteiligt an der Auswahl der Händler und Gastronomiebetriebe für das 
neue Konzept?  
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4. Nach welchen Kriterien erfolgt die Entscheidung zum Start des neuen 
Marktkonzeptes? 
 
5. Wann und in welcher Form wird das neue Konzept aktiv an die Bürgerschaft als 
Marktnutzer sowie an mögliche Händler/Gastronomiebetriebe kommuniziert? 
 
Da wir auch oft von interessiert Ehrenfeldern aus verschiedenen Bereichen auf die 
Marktsituation angesprochen werden, möchten wir gerne aktuell informiert werden. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 

Christiane Martin      Julia Lottmann   
Fraktionsvorsitzende     Mitglied der Bezirksvertretung 
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